

# EL CONVENIO DEL METAL

## TRAICIONADO



Hace unos meses la ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA) y la mayoría de los Partidos y Sindicatos denunciábamos el Programa Económico del Gobierno, porqu era un programa en beneficio exclusivo del gran capital y la empresa privada, llevaba a la ruina a multitud de pequeñas y medianas empresas, congelaba los salarios y permitía que los precios se lanzaran sin límite. A este programa económico se unió más tarde el Estatuto de los Trabajadores, un estatuto que recorta nuestros derechos y libertades para impedir que nos organicemos y luchemos por nuestras reivindicaciones. Todo esto pudo hacerse con el apoyo descarado del PSOE y los dirigentes de UGT. Este programa está ya siendo aplicado por el Gobierno Suárez: Cierres de muchas pequeñas y medianas empresas, amenaza de reestructuración de la empresa pública (ENSIDESA, HUNOSA), se están disparando los precios de forma desorbitada...

EL ACUERDO MARCO FIRMADO POR NICOLAS REDONDO, MAXIMO DIRIGENTE DE UGT CON LA CEOE ES UNA TRAIACION A LOS TRABAJADORES. ES UNA COLABORACION DIRECTA CON LA PATRONAL Y EL GOBIERNO SUAREZ.

El Acuerdo Marco firmado entre CEOE y los dirigentes de UGT es un pacto contra los trabajadores: Congela los salarios, estipula una duración de los convenios de dos años, las empresas que hayan tenido pérdidas, puedan tenerlas. o prevean que no van a tener ganancias pueden descolgarse de los convenios (la mayoría en nuestro país), mantiene la jornada laboral de 43 horas del Estatuto de los Trabajadores, fija un aumento de la productividad en base al aumento de los ritmos, con lo cual aumentará el paro, etc. Este acuerdo pretende que la crisis capitalista la paguemos los trabajadores y produce una enorme división entre nosotros. Todo esto ha llevado a que la dirección de UGT firme convenios a su antojo sin consultar a los trabajadores y a los demás sindicatos.

LOS DIRIGENTES DE UGT (LITO Y LAFUENTE) HAN FIRMADO EL CONVENIO DEL METAL AL MARGEN DE LOS TRABAJADORES Y DEL SINDICATO MAYORITARIO EN ESTE SECTOR (CCOO).

Ante la actitud de división y ruptura de la dirección de UGT hacemos un llamamiento a la unidad y solidaridad de todos los trabajadores, ya sean de una central sindical o de otra. Llamamos a los afiliados de UGT a que denuncien en las fábricas a sus dirigentes y apoyen las movilizaciones lanzadas por CCOO, sindicato progresista y luchador, en defensa de un convenio justo.

Ante la actitud antidemocrática y divisionista de UGT de firmar convenios a espaldas de los trabajadores acudamos masivamente a las asambleas generales convocadas por CCOO y demás sindicatos.

FRENTE A LA FIRMA DE LOS DIRIGENTES DE UGT Y LA FALSA FIRMA DEL CONVENIO DEL METAL APOYEMOS CON TODA NUESTRA FUERZA LA HUELGA GENERAL DEL METAL CONVOCADA POR CCOO DEL 11 AL 16 DE ACUERDO CON LOS DEMAS SINDICATOS.

FRENTE AL PARO: No al aumento de los ritmos de producción. 40 horas de trabajo a la semana. Jubilación a los 60 años.

POR LA MEJORA DE LAS CONDICIONES DE VIDA, DEFENDAMOS EL PODER ADQUISITIVO DE LOS SALARIOS.

Firma del convenio por un año y revisión de salarios a los seis meses.

POR UN SALARIO MINIMO DE 35.000 PTS. CONTRA EL AUMENTO DE LOS PRECIOS.

CONTRA EL ACUERDO MARCO CEOE-UGT, VERDADERO PACTO SOCIAL

No a la duración de los convenios por dos años. NO AL DESCUELQUE DE LAS EMPRESAS CON PERDIDAS O SIN BENEFICIOS EN LOS AÑOS 1978-79-80. Contra el aumento de los ritmos.

FRENTE A LA PATRONAL Y AL GOBIERNO SUAREZ, PRINCIPAL ENEMIGO DE TODOS LOS TRABAJADORES, NO MAS COMPADREOS= ABAJO LA DIRECCION TRAIIDORA DE UGT.

UNIDAD Y SOLIDARIDAD DE TODOS LOS TRABAJADORES POR LA CONQUISTA DE UN CONVENIO JUSTO.

TODOS A LA HUELGA DEL 11 al 16

# O.C.E. (BANDERA ROJA)

